

長野原警察署協議会議事録

(令和5年度第3回定例会議)

開催日時		令和5年1月28日(火) 会議 午後1時から午後5時30分まで 視察 午後2時30分から午後4時まで	
開催場所		会議 マイクロバス車内(長野原警察署から警察本部までの間) 視察 警察本部	
出席者	委員 (定数5人)	豊田会長 篠原委員 野寺委員 黒岩委員	計4人
	警察	代田署長 富岡地域課長 長井交通課長 警務課員	計4人
	その他		
議事の概要			

1 挨拶概要

(1) 会長挨拶

委員の皆様には、公私共お忙しい中、警察署協議会定例会議に出席いただき感謝申し上げる。

これから警察本部の視察を行うことで、警察活動の一端を理解することができると思う。

会議では、有意義な意見交換ができるとを考えている。

(2) 署長挨拶

お忙しい中、委員の方々にお集まりいただき誠にありがとうございます。

警察本部へ向かう車内では、通信指令関係の見学をするに先立ち、定例会議として、地域課長による通信指令・初動活動等に関する説明を、また交通課長からはスタッツク車両対策や新しくできた草津温泉「温泉門」の交通対策について説明を行う。

委員から警察活動に対する率直な意見要望を賜りたい。

2 報告等事項

(1) 通信指令・初動警察活動等に関する説明

地域課長が、初動警察活動、110番通報の利用促進状況、障害者や外国人からの110番通報への対応、高度警察情報通信基盤システム(PⅢ)等について説明した。

また、署長が110番の日、PⅢ、当署における山岳遭難救助訓練状況について説明した。

【意見・質疑等】(○～委員、●～署長等)

○ 携帯電話の位置情報機能がONになっていなくても、位置情報を取得することは可能なのか。

● 位置情報については基地局で判断するため、携帯電話の位置情報機能がONになっていなくても取得可能である。

(2) 交通対策に関する説明

交通課長が、スタッツク車両による渋滞対策、草津温泉「温泉門」における交通安全対

策等について説明した。

【意見・質疑等】

- 温泉門上は、坂道のため冬場に凍結等で事故が多発するのではないかと心配している。
- 温泉門が開通してから本日までの間に、温泉門上で物件交通事故が1件発生した。交通事故等が発生し温泉門上が通行できなくなった場合は、路上に設置されているホストコーンを取り外し、臨時に対面通行を可能とするなど草津町役場と協力し対応していく。
- 温泉門の前にできた足湯の利用者が多く、にぎわいを見せている。
- 無料駐車場から足湯に向かう際、横断歩道を渡らない人も多く見受けられ危険との指摘もあり、安全対策について役場と対応を協議していきたい。
- 草津町では、町内に在住している人よりも、観光客の方が多く感じられる。
- 草津町では新型コロナウイルス感染症が5類に移行後、観光客が多く訪れており、また今後も入込数の増加が見込まれていると伺っており、増加する交通量への対応が課題である。

なお、12月1日（金）から冬の県民交通安全運動が実施され、同日の午後に温泉門で啓発イベントを行う予定である。

3 観察

午後2時30分から午後4時までの間、警察本部（通信指令室、交通管制センター等）を視察した。

4 備考

次回の定例会議は、令和6年2月中に開催することとした。